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2023 年度国際ロータリーテーマ：CREATE HOPE in the WORLD (世界に希望を生み出そう) 

             

第 2157 回 平成 22 年 9 月 9 日 第 2 木曜日 

       I.M.報告 

  

 

 

 

＜前回の記録＞ 

第 2837回 令和 5年 9月 14日 木曜日 

          IM 打合せ 

 

司 会 進 行 竹内巧治副 SAA 

 

点 鐘 三原慎也会長 

 

ソ ン グ それでこそロータリー 

 

出 席 報 告 森下 光出席担当責任者 

 

ニコＢＯ Ｘ 國田大雄ニコ BOX 担当責任者 

・本日 IM の打合せです。準備が大変ですが宜しくお

願いします。       三原慎也・西村 肇 

・西村君、昨日はありがとうございました。本日は 

IM の打合せです。宜しくお願い致します。 

渡邉 剛 

・夫人誕生日のお祝をありがとう。   松本英樹 

・IM に向けて頑張りましょう。 

平岩憲政・廣瀬泰輔・河合和也・國田大雄 

前田伊三夫・松本英樹・松森 薫・水上成樹 

森下 光・村井裕孝・長尾信幸・永瀬和郎 

西川 昇・大川達也・坂本 仁・霜野賢一 

竹内巧治・和田英人・山川直保・山下友幸 

 

幹 事 報 告 西村 肇幹事 

・地区大会事務所よりクラブ活動報告パネル作成の

お願い 

・地区事務所より職業奉仕委員会研修セミナーのご

案内 

・第 52 回ロータリー研究会より申込書訂正の連絡 

・ガバナー事務所より 8 月クラブ増強状況報告書 

・関中央、関 各 RC より例会変更・休会のご案内 

＜拝受＞ 

・関中央、郡上長良川 各 RC より週報 

・米山記念奨学会「ハイライトよねやま」282 号 

 

委員会報告 

和田英人情報担当責任者 

・今月の IDM のお知らせ 

  

会長の時間 三原慎也会長 

 

 ようやく郡上踊りのシーズン

が終わりまして、ちょっと私の仕

事が落ち着いてきました。郡上踊

りの最終日には大変多くの人が

来て、なんかお盆より人が多いような話がありま

した。郡上の方で、踊りの様子を毎日 YouTube で

アップして、それがだいたい一時間ぐらい流れて

いるんですが、それを見てもやっぱり人が多いな

ということがわかります。その前の週の土曜日も、

すごい数の人が来ていて、大変ありがたいなと思

っています。私の仕事も落ち着いてきたのですが、

ありがたいことに宴会なんかが増えてきました。

でも、ありがたいことですが、さすがに三年間コ

ロナの関係であまり調理の仕事がなかったので、

段取りが悪く、やっていて思ったように仕事が進

んでいかないということを言いましたら、それは

三年歳をとっているので、三年前と比べて年を取

会員数 出席 補正 出席合計 出席率 

37 名 27 名 5 名 32 名 86.5％ 

＜次回の予定＞ 

第 2839 回 令和 5 年 9 月 28 日 第 4 木曜日 

会員卓話  廣瀬泰輔会員 

      村井裕孝会員 

    

IM打合せ 

          尾藤 純様 

          

         西村 肇会員 

 

   会長卓話(林 健吉会長) 

 

        

  

      

     

    

 

 

    

           

     

        

   

＜本日のプログラム＞  

第 2838 回 令和 5 年 9 月 21 日 第 3 木曜日 

外来卓話 キリンビール㈱ 三重・岐阜支店 

     支店長補佐 深瀬成亮様 

 

 

 

 

会員 

   

          

       

 

 

          

 

 

 

            

 

 

 

 

            

 

 

           

      

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

     



った分、動きが鈍くなってるんじゃないかなとい

うことを言われました。 

本日は IM の打ち合わせですので、この後宜しく

お願いします。ありがとうございました。 

 

I M 打 合 せ 西川 昇 IM 実行委員長 

 

 皆さん、こんにちは。 10 月 29

日が IM でございますけれども、早

いものであと 1 カ月半となりまし

た。今日は、今までに決まったこ

とを皆さんに配布してあります。こうしたことに

ついて、和田副実行委員長から説明をして頂きま

す。不明な点は質問をして頂き、各係ごとに仕事

を進めて頂きたいと思っております。どうかよろ

しくお願いします。 


